

## Schneeschuhtour 2.2.2023 im Jura anstelle Napf

Anstelle der ausgeschriebenen Napftour unternahmen wir eine Jura Schneeschuhtour. Sie führte uns vom Grenchen Stierenberg über die Stallfluh auf die Hasenmatt, wo wir einige Gämsen beobachten konnten.

Im Restaurant Hinterweissenstein stärkten wir uns, bevor wir auf dem Weissenstein die Gondel nach Oberdorf bestiegen. Auf der ganzen Strecke haben wir nicht eine Person angetroffen. Wir fühlten uns wie im Hohen Norden. Viel Schnee und Wind haben die Landschaft eindrücklich gestaltet.

Eckdaten: Distanz 15 Km, Auf-Abstieg 800/600m, Zeitaufwand 5 Std

Teilnehmer\*innen: Silvia Hess, Monika Schwaller, Barbara Fortmann, Edgar Dornbierer

Der Tourenleiter  
Rolf Fortmann